

ABSTRAK

Puji Dewi Murtatik, B06209097, 2013, Imitasi Bahasa Non-Verbal oleh Anak PAUD Pelangi dalam Film “Timmy Time”. Skripsi Program Studi Ilmu Komunikasi Fakultas Dakwah IAIN Sunan Ampel Surabaya.

Kata kunci : Imitasi, Bahasa Non- Verbal, Psikologi Anak.

Penelitian ini merupakan penelitian mengenai Imitasi Bahasa Non-Verbal oleh Anak-anak usia dini pada tayangan film animasi yang ditontonnya. Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengidentifikasi Imitasi Bahasa Non-Verbal oleh Anak pada film animasi yang ditonton. Fokus penelitiannya adalah untuk mengetahui proses dan bentuk Imitasi Bahasa Non-Verbal oleh Anak-anak usia dini dalam Film “Timmy Time”. Proses peniruan karakter oleh anak-anak baik yang berupa tindakan, respon, sikap emosional dan pengertian akan lingkungannya. Peneliti tertarik untuk meneliti bagaimana proses imitasi bahasa Non-Verbal berlangsung pada anak-anak PAUD Pelangi. Tinjauan pustaka yang dipergunakan dalam penelitian ini adalah konsep dimana proses imitasi, tayangan film animasi, Anak-anak PAUD dan proses komunikasi Non-Verbal berlangsung.

Penelitian ini menggunakan pendekatan dengan metode penelitian tipe penelitian kualitatif deskriptif. Sasaran dalam penelitian ini adalah Anak-anak PAUD Pelangi, film-film animasi bisu, dan bentuk imitasi pada bahasa Non-Verbal. Sedangkan teknik pengumpulan data yang digunakan adalah dengan wawancara alami (*Nature Interview*), observasi dan dokumentasi. Sehingga unit analisis yang diperoleh yaitu berupa narasi-narasi dari hasil wawancara yang diperoleh dari informan, observasi, maupun dokumentasi yang dilakukan.

Hasil dan analisis temuan data memperlihatkan bahwa setiap Anak-anak PAUD pelangi yang menonton film animasi ‘timmy time’ selalu melakukan tindakan berupa Imitasi atau peniruan baik tingkahlaku, tindakan, respon, sikap emosional dan pengertian akan lingkungannya. Setiap perilaku mereka tergambar bahasa-bahasa Non-verbal berupa tanda dan simbol-simbol pola komunikasi yang di gunakan dalam proses sosial mereka disekolah. Bentuk rekomendasi yang bisa dilakukan ialah bagi Orang Tua hendaknya selalu mendampingi Putra-putrinya ketika menonton tayangan televisi dan untuk Ibu Guru PAUD hendaknya selalu bersikap luwes dan selalu membaur pada dunia Anak-anak sehingga pola pikir dan tingkahlaku anak bisa terbentuk dengan baik.

KATA PENGANTAR

Dengan mengucapkan puja dan puji syukur kehadirat Allah SWT, atas limpahan rahmat dan karunianya sehingga penulis dapat menyelesaikan penulisan skripsi dengan judul “IMITASI BAHASA NON-VERBAL OLEH ANAK PAUD PELANGI DALAM FILM TIMMY TIME” sesuai dengan rencana tanpa mengalami suatu rintangan yang berarti guna melengkapi tugas dan memenuhi salah satu syarat untuk memperoleh gelar Sarjana Ilmu Komunikasi Fakultas Dakwah IAIN Sunan Ampel Surabaya.

Keberhasilan dalam penulisan skripsi ini tidak mungkin dapat tercapai tanpa bantuan serta bimbingan dari berbagai pihak terkait. Oleh karena itu melalui kesempatan yang sangat berarti ini, penulis menyampaikan ucapan terimakasih dan penghormatan setinggi-tingginya kepada :

1. Prof. Dr. H. Aswadi, M. Ag, selaku Dekan Fakultas Dakwah IAIN Sunan Ampel Surabaya .
2. Dr. Ali Nurdin, S.Ag, M.Si, selaku Ketua Program Studi Ilmu Komunikasi.
3. Advan Navis Zubaidi, S.ST, M. SI, selaku Dosen pembimbing Skripsi penulis.
4. Segenap Dosen dan Staf Tata Usaha Prodi Ilmu Komunikasi dan Fakultas Dakwah IAIN Sunan Ampel Surabaya.
5. Bapak dan Ibu tercinta yang telah memberikan dorongan, semangat dan doa agar dapat menyelesaikan skripsi ini
6. Teman-teman di kampus Prodi Ilmu Komunikasi pada Fakultas Dakwah IAIN Sunan Ampel Surabaya angkatan 2009

7. Saya juga mengucapkan terimakasih kepada pihak-pihak yang tidak dapat disebutkan satu persatu yang sangat membantu dalam penyelesaian penulisan skripsi ini.

Penulis sadar bahwa manusia hendaklah berusaha bekerja keras dan tidak lupa berdoa sebab tiada manusia yang sempurna di dunia ini. Karena itu merupakan suatu kebanggaan tersendiri bagi saya apabila ada kritik dan saran yang bersifat membangun, sebab kritik maupun saran yang baik merupakan bekal bagi saya untuk menuju keberhasilan.

Akhirnya penulis mengucapkan terima kasih dan mudah-mudahan karya ilmiah (skripsi) ini bermanfaat untuk meningkatkan mutu pendidikan di masa yang akan datang.

Surabaya, 1 Juli 2013

Penulis

PUJI DEWI MURTATIK